

## Mendel: Bitácora de Gregor Mendel



### Bitácora de Gregor Mendel

En cada rasgo un color  
púrpura o blanco,  
carpelos y estambres de guisante.  
En cada grano de polen  
un promiscuo intercambio de gametos.  
Nada nuevo en las reglas de la herencia.  
Como estoy harto de jugar con flores  
y la genética se esclaviza ante al azar,  
a partir de hoy sembraré cráneos.

**Gerardo Villanueva**

# GREGOR MENDEL



***“Estoy convencido de que no pasará mucho tiempo antes de que todo el mundo reconozca los resultados de mi trabajo.”***

Gregor Johann Mendel nació en la actual República Checa el 20 de Julio de 1822 y murió en el Imperio Austrohúngaro el 6 de enero de 1884.

Fue un monje agustino católico y naturalista.

En 1851 ingresó en la Universidad de Viena donde estudió Historia, Botánica, Física, Química y Matemática. Allí comenzaría diversos análisis sobre la herencia de las abejas.

Mediante varios estudios y trabajos con diferentes variedades del guisante o abejas, formuló las hoy conocidas Leyes Mendel que hablan sobre los Principios de la Herencia Genética.

Para realizar sus trabajos, Mendel no eligió especies, sino razas auto-fecundables bien establecidas de la especie *Pisum sativum* y mediante varios cruzamientos y a base de polinización artificial, fue trabajando en su proyecto.